В УРФУ ПРОШЛА ВЫЕЗДНАЯ КОЛЛЕГИЯ МИНИСТЕРСТВА СТРОИТЕЛЬСТВА И РАЗВИТИЯ ИНФРАСТРУКТУРЫ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
НА КОЛЛЕГИИ С УЧАСТИЕМ МИНИСТРА СТРОИТЕЛЬСТВА И РАЗВИТИЯ ИНФРАСТРУКТУРЫ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ВИКТОРА КИСЕЛЕВА ОБСУЖДАЛИСЬ НАИБОЛЕЕ АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ СТРОИТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ – ОТ НЕОБХОДИМОСТИ СНИЖЕНИЯ СЕБЕСТОИМОСТИ ПРОДУКЦИИ ДЛЯ УСПЕШНОЙ КОНКУРЕНЦИИ С ПРОИЗВОДИТЕЛЯМИ ИЗ ДРУГИХ РЕГИОНОВ РОССИИ И ЗАРУБЕЖЬЯ ДО ТОНКОСТЕЙ МОДЕРНИЗАЦИИ ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ МОЩНОСТЕЙ И ВАЖНОСТИ ПОДГОТОВКИ СООТВЕТСТВУЮЩИХ СПЕЦИАЛИСТОВ.В УРАЛЬСКОМ ФЕДЕРАЛЬНОМ УНИВЕРСИТЕТЕ ПРОШЛА ВЫЕЗДНАЯ КОЛЛЕГИЯ МИНИСТЕРСТВА СТРОИТЕЛЬСТВА И РАЗВИТИЯ ИНФРАСТРУКТУРЫ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ, ПО ИТОГАМ КОТОРОЙ ОБЛАСТНОМУ СОЮЗУ СТРОЙИНДУСТРИИ БЫЛО РЕКОМЕНДОВАНО СОЗДАТЬ РАБОЧУЮ ГРУППУ С УЧАСТИЕМ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ОРГАНОВ ВЛАСТИ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ И УРАЛЬСКОГО ФЕДЕРАЛЬНОГО УНИВЕРСИТЕТА ПО РАЗВИТИЮ ОБЛАСТНЫХ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ СТРОЙИНДУСТРИИ ОБЛАСТИ.
От многих участников коллегии можно было услышать слова о том, что сегодня необходимы совершенно новые подходы к решению многих производственных задач. По словам заведующего кафедрой экономики строительством и рынком недвижимости Высшей школы экономики и менеджмента УрФУ, доктора экономических наук Анатолия Платонова, университет мог бы взять на себя функции по мониторингу отрасли, прогнозированию и отработке различных направлений развития. «Считаю, что решение существующих проблем в отрасли возможно только в рамках научно-образовательного кластера, – отметил Анатолий Платонов. – Это позволит эффективно решить многие проблемы: снизить издержки, себестоимость продукции и сохранить предприятия прибыльными. Нужно все рассматривать в комплексе, системно, а не заниматься только решением текущих оперативных задач. Должна быть идеология, стратегия развития, постановка соответствующих задач и план их выполнения», – заявил Анатолий Платонов.
На заседании участники также могли ознакомиться с рядом магистерских программ Уральского федерального университета. Так, была представлена совершенно новая программа «Управление развитием территории», которая будет запущена в сентябре 2015 года. В ходе программы магистранты смогут получить навыки планирования и развития территорий, работы с органами власти и общественными организациями. Также они получат необходимые знания в вопросах градостроительства, архитектуры и строительных технологий и законодательства в сфере территориального развития. По словам Анатолия Платонова, все эти вопросы вполне ложатся в логику реализации комплексного решения проблем строительной отрасли.

THE COLLEGE OF THE MINISTRY OF COSTRUCTION AND INFRASTRUCTURE DEVELOPMENT OF THE SVERDLOVSK REGION TOOK PLACE AT URFU.
[bookmark: _GoBack]DURING THE COLLEGE WITH THE ASSISTANCE OF THE MINISTER OF CONSTRUCTION AND NFRASRTUCTURE DEVELOPMENT OF THE SVERDLOVSK REGION VICTOR KISELEV THE MOST ESSENTIAL ISSUES OF THE CONSTRUCTION INDUSTRY WERE DISCUSSED: FROM THE NEED OF REDUCTION OF PRODUCTION COST FOR THE SUCCESSFUL COMPETITION WITH THE PRODUCERS FROM OTHER REGIONS OF RUSSIA AND FROM ABROAD TO NUANCES OF MODERNISATION OF PRODUCTION FACILITIES AND THE IMPORTANCE OF THE TRAINING OF SPECIALISTS. FOLLOWING THE RESULTSOF THE COLLEGE, IT WAS RECOMMENDED TO THE REGIONAL UNION OF BUILDING INDUSTRY TO CREATE THE WORKSHOP WITH THE ASSISTANCE OF THE REPRESENTATIVES OF PUBLIC AUTHORITIES OF THE SVERDLOVSK REGION AND REPRESENTATIVES OF THE URAL FEDERAL UNIVERSITY IN THE AREA OF THE DEVELOPMENT OF THE INDUSTRIAL ENTERPRISE IN THE REGION.
Most participants stated that nowadays it is important to create brand new approaches to complete production targets. As the Head of the Department of Industrial Business and Management GSEM UrFU, Doctor in Economics Anatoly Platonov stated, the University could be in charge for the monitoring of the industry sector, forecasts and preparation of the different lines of development. “I think that the solution of the current issues of industry sector is possible only in terms of academic area – Anatoly Platonov stated – It will help to solve many problems: to reduce expenses, production prime cost, and keep enterprise’s efficiency. It is important to review the situation in general, systematically, and not focus on the solution of the current tasks. We need to have ideology, strategy of the development” – Anatoly Platonov stated.
During the College the participants were able to have a look on the graduate programmes of the Ural Federal University. In this terms, the brand new programme “Development management of the territory” was represented. This programme will be launched in September, 2015. In termes of this programme graduates will be able to learn the skills of planning and development of territories, experience of work with public authorities and civil society organisations. They also will receive all necessary knowledge in matters of the urban planning, architecture and construction technologies and legislation in the field of the territorial development. According to Anatoly Platonov, all these questions fit in the scheme of the development of integrated solutions of problems of the construction industry. 
